

Alcaldía: Cerca de 600 personas asisten a la misa de consagración del Templo San Juan de Ávila en el barrio de Los Rosales.

Fecha de publicación: 4/10/2014 0:00

Descripción:





El Alcalde de Móstoles, Daniel Ortiz, junto a la Concejal de Patrimonio y Movilidad, Paloma Tejero; el Concejal de Distrito Norte- Universidad, Juan Manuel Manjavacas y el párroco Juan del Rey Lora-Tamayo han asistido a la misa de consagración del templo parroquial San Juan de Ávila (C/ Orquídea, 5), situado en el barrio de Los Rosales.

Cerca de 600 mostoleños han asistido a esta ceremoniade dedicación del nuevo templo, presidida por el *Obispo de Getafe, Joaquín María López de Andújar*. *Al finalizar la misa, Ortiz ha descubierto una placa homenaje.*

Saludos. Gabinete de Prensa del Ayuntamiento de Móstoles.